



## Gerard de la Casa sigue en línea ascendente. El triunfo absoluto estuvo cerca

En la VI Pujada Guardiola - Cerdanyola, Gerard de la Casa (Seat Córdoba WRC) estuvo muy cerca de sorprender a los CM y lograr el triunfo absoluto en la subida. Al final fueron 518 milésimas las que separaron al cinco veces campeón de Cataluña de Turismos de la primer posición scratch.

Así pues, Gerard subió por primera vez esta temporada al podio absoluto, tercera posición, y una vez más (4 de 4) en lo más alto del podio de Turismos.

La entidad organizadora, grupo deportivo Foc als Pistons, solo hizo un ligero retoque en el recorrido para la quinta edición de su prueba. Se disputaron 5 subidas, 3 de entrenamientos y 2 válidas para la clasificación final, en un escenario conocido de 3,900 km. En esta edición se bordeó la parte izquierda de la rotonda donde enlazan las carreteras 402 y 4021 que unen las localidades que dan nombre a la subida, en lugar de dar una vuelta completa a la misma.

En cuanto a la climatología, cabe mencionar que en esta ocasión no hubo tensión. El día fue veraniego y el sol lució durante toda la jornada.

En Guardiola, **Gerard de la Casa**, obtuvo el triunfo más holgado (en cuanto a tiempo) entre los Turismos y además subió al podio absoluto: ***Hemos continuado en la misma línea de efectividad que en las anteriores pruebas. El podio absoluto ha sido un más a más, creo que los CM han estado por debajo de los cronos del año pasado y a punto hemos estado de sorprenderlos.***

Una vez superada la primera parte del Campeonato de Cataluña de Montaña, Gerard abre un pequeño *break* para participar el próximo fin de semana en el Festival Transmiera que se disputa en la zona de Hoznayo (Cantabria): ***No hay duda que es un ambiente completamente diferente, no hay cronómetros y se trata de superar especiales derrapando al máximo. Nosotros lo pasamos muy bien, pero creo que los aficionados aún lo disfrutan más.***

El quinto meeting del Campeonato de Cataluña de Montaña se disputará en La Llacuna. Será la 16a edición de esta tradicional subida recuperada, hace unas temporadas, para los amantes de la especialidad por la Escudería Penedés. La XVI Pujada a la Serra de la Llacuna se disputará el próximo 19 de junio.

Servicio de prensa.

### Clasificaciones VI Pujada Guardiola - Cerdanyola

#### Scratch.

1.-Ramón Plaus (Speed Car-CM) a 2'31"168, 2.-Edgar Montellà (Speed Car-CM) a 0"157, **3.-Gerard de la Casa (Seat Córdoba WRC) a 0"518**, 4.-Lluís Aguilera (Seat León) a 6"699, 5.-Félix Jurado (Mitsubishi Evo 7) a 7"181,

#### Turismos.

**1.-Gerard de la Casa (Seat Córdoba WRC) 2'31"686**, 2.-Lluís Aguilera (Seat León) a 6"181, **3.-Félix Jurado (Mitsubishi Evo 7) a 6"663**, 4.-Josep Traserra (Porsche 997 GT3) a 21"101, 5.-Efred Frases (Porsche) a 23"046,